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Question écrite urgente 
Demande d’informations précises concernant le parc de 
véhicules de transport professionnel de personnes genevois et 
les bornes de recharge rapides et ultrarapides sur le canton de 
Genève 

Dans le cadre des différentes discussions concernant la transition 
énergétique, il s’avère essentiel de connaître de façon précise la situation des 
véhicules de transport professionnel de personnes genevois quant aux 
catégories étiquette-énergie ainsi que la distribution et le nombre de bornes 
de recharge rapides et ultrarapides. Je demande donc au Conseil d’Etat de 
bien vouloir apporter toutes les précisions utiles afin de faire la lumière sur ce 
sujet. 

 
Mes questions au Conseil d’Etat sont les suivantes : 

1. Combien y a-t-il de véhicules taxis genevois par année, pour les années 
2020, 2021, 2022, 2023 et 2024 ? 

2. Combien y a-t-il de véhicules taxis genevois avec une efficacité 
énergétique correspondant à la catégorie étiquette-énergie A par année, 
pour les années 2020, 2021, 2022, 2023 et 2024 ? 

3. Combien y a-t-il de véhicules taxis genevois avec une efficacité 
énergétique correspondant à la catégorie étiquette-énergie zéro carbone 
par année, pour les années 2020, 2021, 2022, 2023 et 2024 ? 

4. Combien y a-t-il de véhicules VTC genevois par année, pour les 
années 2020, 2021, 2022, 2023 et 2024 ? 
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5. Combien y a-t-il de véhicules VTC genevois avec une efficacité 
énergétique correspondant à la catégorie étiquette-énergie A par année, 
pour les années 2020, 2021, 2022, 2023 et 2024 ? 

6. Combien y a-t-il de véhicules VTC genevois avec une efficacité 
énergétique correspondant à la catégorie étiquette-énergie zéro carbone 
par année, pour les années 2020, 2021, 2022, 2023 et 2024 ? 

7. Combien y a-t-il de bornes de recharge en 150 kWh et en 350 kWh sur 
le canton de Genève et quel est leur emplacement ? 

8. Combien de bornes de recharge en 150 kWh et en 350 kWh le 
département de la santé et des mobilités prévoit-il d’installer dans le 
canton de Genève d’ici à 2030 ? 

 
Je remercie le Conseil d’Etat de ses promptes réponses. 


